Bitte weitermachen!

VON LYDIA WERNER

Alle Achtung, was die Akteure der Bürgerinitiative zum Hochwasserschutz in der kurzen Zeit umgetrieben und aufgewirbelt haben. Und wie viel Fachwissen sie sich aneigneten. Da staune nicht nur ich als Laie. Es nötigte auch dem Fachmann aus dem Thüringer Ministerium für Infrastruktur und Landwirtschaft ein Kompliment ab. Bürger, die ihren Unmut nicht lautstark und in Schuldzuwei-



haben. Und wenn so viele mitziehen, schöpfen auch die wieder Mut, die schon aufgesteckt hatten.

l.werner@tlz.de